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El Edén De Satanás No. 129 
Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 1 

1 de octubre, 2023 AM 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, estamos 
muy agradecidos de estar aquí hoy. Y Señor, solo te pedimos que estés con 
nosotros y nos ayudes, Señor, a doblar esa esquina. En el Nombre de Jesús 
oramos. Amén.  
 

Esto es regando la simiente. Los pensamientos que están en la mente. 
Ahora, hemos estado predicando durante unas seis semanas sobre citas del 
Hermano Branham, hablando de que la palabra es la simiente. 
 

Pero lo que yo quiero hacer es cambiar un poco el rumbo durante las 
próximas seis semanas y realmente vamos a tener un estudio en 
profundidad sobre cómo podemos afectar la simiente que está en nosotros.  
 

Y entonces, inclinemos nuestras cabezas una vez más en oración. 
 

Oremos, amado Padre misericordioso y amoroso, nos diste un principio en 
el que pensar en estos últimos días, que incluso tu Hijo Jesús, nuestro 
Hermano, nos habló cuando dijo: "De la abundancia del corazón habla la 
boca". Y también dijiste en tu Palabra: "Como un hombre piensa en su 
corazón, así es él". Por lo tanto, nos damos cuenta Padre, esto habla de 
todos los hombres. Y sabemos que somos el producto de lo que sembramos 
en nuestras mentes, y nosotros creemos que la razón por la que bajaste en 
esta hora, es para cambiar nuestras mentes y renovar nuestras mentes para 

que podamos recibir una transformación corporal.  
 

Porque Tú nos dijiste en Tu Palabra que "somos transformados mediante la 
renovación de nuestras mentes". Por lo tanto, Padre, nos acercamos a Tu 
Palabra con reverencia esta mañana mientras buscamos cambiar nuestras 
propias mentes, y pedimos que la mente que estaba en Cristo Jesús entre 
en nosotros.  
 

Ese es nuestro deseo esta mañana, amado Padre, y con estos 
pensamientos en mente, te pedimos gentilmente a Tu poder transformador 
que nos toques en nuestras mentes para que nuestros corazones puedan 
regenerarse con Tu Vida, porque lo pedimos en el Nombre de Jesús Amén. 
 

Ahora, nos hemos centrado en el pensamiento del Hermano Branham de 
que La simiente es la Palabra de Dios. Entramos en las parábolas del 
Nuevo Testamento donde Jesús explicó que la semilla que el Hijo del 
Hombre sembró es la Palabra de Dios.  
 

Ahora, esta mañana me gustaría volver a ver varios párrafos de La Palabra 
Hablada Es la Simiente Original porque el Hermano Branham no sólo nos 
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habla acerca de la Palabra de Dios como una Simiente, sino que también 
expresa que la simiente debe ser regada si ha de producir o manifestar la 
vida que hay en esa simiente.  
 

Yo quiero decir una vez más. Vamos a ver de nuevo algunos pensamientos 
que el Hermano Branham nos dio. Porque él está hablando no solo de que 
la Palabra de Dios sea una simiente, sino también de cómo expresar esa 
simiente que yace dentro de nosotros. Uds. saben, porque Uds. pudieran 
tener simiente en Uds. y si no es regada por el espíritu, permanece dormida. 
Al igual que las simientes que David [José] tenía, permanecieron dormidos 
durante muchos, muchos años, 2000 años. Y luego plantaron algunos. Ellos 
dijeron, que aquí todavía crecen semillas. 
 

Entonces, esta mañana vamos a examinar el proceso de riego para mostrar 
cómo el riego de la simiente es necesario para dar vida a la simiente, o más 
bien para manifestar la vida en la simiente.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original pp. 71 Es pues ésta la 

parábola: La simiente es la Palabra de Dios. ¿Cuál es la Simiente de Vida? 
La Palabra de Dios. Por tanto, para tener Vida usted no puede venir a 
través de un credo, no puede venir a través de una denominación, 
usted tiene que regresar a la Palabra, la simiente de Vida. Correcto, Su 
Palabra es Su Simiente, y Su Espíritu es el Agua.  
 

Ahora regresemos a Juan 3:14, búsquela de nuevo. ¿Ve usted? El Espíritu 
es el Agua. Ahora, observe Juan 3:14, entenderemos lo que quiere decir si 

desea leerlo. Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es 
necesario que el Hijo del hombre sea levantado. ¿Ve?  
 

Ahora, si Moisés levantó la serpiente de bronce por la misma causa por la 
que Cristo fue levantado, ¿qué significa eso? Moisés levantó la serpiente de 
bronce de manera para que el pueblo que estaba pereciendo pudiera tener 
agua para vida. Y mire, ¡Oh Dios! Jesús es la Palabra de Dios. Ahora, 
vamos a martillar eso esta tarde (¿Ve?), a probarlo. 
 

72 Jesús es la Palabra de Dios y Él fue abierto para que esa Vida, la Vida 

que está dentro de la Simiente, la cual es el Espíritu, fluyera sobre la 
Simiente de Dios y produjera la Vida de la Simiente. Y para que produzca 
alguna otra cosa, entonces tiene que haber allí otra clase de simiente. 
 

Eso es lo que yo quiero que Uds. noten. Vamos a entrar en esto un poco.  
 

Amén. ¿Entienden? Si el Espíritu de Dios viene para regar la Simiente, si es 
la Simiente lo que está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está 
claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso ha sido dado. 
 

73 Yo creo que la Biblia es la Palabra, toda la Verdad y Jesús es la Palabra 

manifestada; Él y Su Palabra son Uno y lo mismo. ¿Qué fue Él? Ahora 
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observe. Él fue esa Simiente. (Ahora, he tenido que apartar algunas cosas 
con el propósito de entrar en ellas esta tarde. ¿Lo ve? Es difícil). Él fue esa 
Simiente que Eva debió producir. ¿Lo capta? Él fue la Simiente que Eva 
iba a producir, pero ella lo cruzó al descreer la Palabra de Dios.  
 

En otras palabras, como yo mencioné la semana pasada, ante todo, ella 
escuchó a la serpiente citar la escritura, pero él estaba fuera [de la Palabra]. 
En otras palabras, él estaba citando mal las Escrituras. Y ella tomó eso, 
sobre lo que su esposo le dijo porque Dios nunca se lo había dicho. Dios le 
dijo [a Adán] antes de que ella fuera creada. Entonces, ella citó a otro 
hombre en lugar de su esposo, y ahí es donde comenzaron las simientes. 
Bien, ahí es donde comienza la vida. Ahí es donde condujo al acto.  
 

Así que Él fue esa Simiente y la única vía por la que esa Vida podía 
reproducir la Vida era que la Vida viniera a través de esa Simiente y esa 
Simiente tenía que morir para así difundir la Vida. ¿No puede usted 
verlo? Esa es la razón por la cual el Agua fue dada: para regar la 
Simiente. 
 

Ahora, sabemos que la palabra de Dios es una simiente. Hemos estado 
predicando sobre ello durante seis semanas. De hecho, el apóstol Pedro 
nos dice que la Palabra de Dios es una simiente incorruptible. Y si la Palabra 
de Dios es una simiente incorruptible, entonces ¿qué es una simiente 
corruptible? ¿Alguien puede decirme cuál es la simiente corruptible? Vamos, 
todos ustedes saben, palabra equivocada. ¿Viniendo de quién? No viniendo 
de Dios, viniendo del hombre, cierto. ¿Uds. dicen, la simiente corruptible? 
 

Sí, eso es lo que Pedro dijo en 1 Pedro 1:23. Dijo que hay una simiente 
incorruptible y una simiente corruptible. Pero dice: La simiente 
incorruptible es la palabra de Dios que vive y permanece para siempre. 
 

1 Pedro 1:23 siendo renacidos, no de simiente corruptible, no del credo 
de un hombre. ¿Lo ven? Uds. ven por qué el Hermano Branham golpeó 
credos todo el tiempo. No de la doctrina de un hombre, no de la enseñanza 
organizativa de una iglesia, sino de incorruptible, por la palabra de Dios 
que vive y permanece para siempre. Entonces de acuerdo a la Palabra de 
Dios, hay una simiente corruptible y una simiente incorruptible, y la 
diferencia está en la Vida. 
 

Uds. ven, Eva tenía una simiente corruptible de la serpiente, y ella tenía una 
simiente incorruptible de su esposo, mientras que ella escogió la simiente 
corruptible de la serpiente sobre su esposo. Y produjo la vida de Caín. 
 

Uno vive y permanece para siempre, así que es una vida eterna en esa 

simiente. Por lo tanto, la otra vida tendría que ser distinta de incorruptible y 
eterna. 
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De su sermón, Jesucristo El Mismo 62-0718 P:42 El Hermano Branham 
dijo: "Yo creo que esta Biblia, esta Palabra aquí, la Biblia, es Dios en forma 

impresa. Y yo creo que la Biblia es una Simiente. Esas Palabras son 
Simientes. Jesús dijo que un sembrador salió a sembrar simientes. Esta es. 
La Palabra de Dios es una Simiente. Jesús dijo que lo era. Entonces, si 
Ella es Dios en forma impresa, y Uds. la reciben en su corazón, y luego el 
Espíritu Santo riega esa Simiente y produce lo que ha prometido. 
 

Eso es realmente tremendo porque es Dios obrando en Uds., el querer y 
luego el hacer.  
 

(Luego el Hermano Branham dice...) Cualquier clase de semilla que Uds. 
siembren, producirá esa clase de cosecha. Exactamente correcto. 
Nosotros hemos sembrado, en este gran avivamiento que está pasando, 
muchas semillas intelectuales. Hemos obtenido una cosecha 
intelectual. Eso es correcto. Si sembráramos Semilla del Evangelio, 
tendríamos una cosecha del Evangelio. Y necesitamos regresar a los 
principios y a las enseñanzas de la Biblia, regresar a la Biblia, regresar al 
Espíritu Santo sobre la Palabra de Dios que hace a la Palabra de Dios vivir. 
Eso es exactamente lo que era".  
 

Ahora, ayer yo recibí una llamada de un ministro que escuchó de otro 
ministro sobre un sermón que yo prediqué hace años atrás que lo llamé "El 
jardín de su mente". Y yo pensé, Uds. saben que el sermón se relaciona 
muy bien con lo que el Hermano Branham está diciendo aquí, y yo sé que 
han pasado muchos, muchos años desde que yo prediqué ese sermón, pero 
yo creo que el Espíritu Santo quiere que volvamos a mencionar esos mismos 
puntos. 
 

Entonces, voy a tocar eso, durante las próximas dos semanas, en el jardín 
que tienen en mente, porque es muy importante. Es algo que yo prediqué, 
tal vez hace 10 o 20 años. Es muy, muy importante para nosotros entender 
que todo lo que está en la mente es una simiente. Ahora todo lo que se tiene 
que hacer es regarlo y se convierte en una realidad para Uds. Si no se lo 
riega, entonces muere. 
 

De hecho, esa es la mejor manera en que aprendemos es a través de la 
enseñanza de memoria, que es una y otra y otra vez hasta que esos 
principios se arraigan tanto en nuestras mentes que simplemente no 
podemos olvidarlos.  
 

Por lo tanto, examinaremos nuevamente los principios que establecimos 
para Uds. con respecto al riego de las simientes, que se encuentran dentro 
de nuestras mentes. Porque las simientes que plantamos en nuestros 
corazones y nuestras mentes tienen vida en ellas, y solo se necesita un riego 
para llevarlas a la manifestación. Y sabemos que cada simiente que 
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plantamos en nuestra mente y corazón se manifestará si simplemente 
nosotros la regamos. 
 

Hay mucha gente en el pensamiento positivo, este tipo de cosas. Bueno, 
tienen un principio allí, que ellos están usando y esas son las simientes en 
su mente que están ahí, y si se las riega, va a producir.  
 

Y ya que estamos estudiando acerca de La Palabra Hablada Es La Simiente 
Original y encontramos que el Hermano Branham está hablando de que la 
Palabra de Dios es una simiente que debe ser regada para que cobre vida 

y manifieste la Palabra de Dios en nuestra Vida. Por lo tanto, él está 
estableciendo para nosotros la ley de la reproducción por la cual cualquier 
simiente que se planta, la vida que está en esa simiente no puede surgir 
en una manifestación de la misma naturaleza de la simiente que se planta 
hasta que se riega. 
 

Por lo tanto, yo haré la pregunta: "¿Cuántos de ustedes aquí plantarían 
semillas de sandía, pero en realidad, están esperando pomelos?" Nadie. Les 
reto. Nadie. 
 

¿Ninguno? ¡Estoy conmocionado!! Por supuesto, ninguno. Uds. saben 
mejor que eso. Entonces, ¿por qué sembramos ciertos tipos de semillas en 
nuestra vida y luego esperamos que los resultados sean diferentes de lo que 
hemos sembrado? 
 

Comencemos nuestro mensaje esta mañana leyendo las siguientes 
escrituras.  
 

Mateo 13:24-30 ¶ Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos 

es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero 

mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el 
trigo, y se fue. 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció 
también la cizaña. 27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le 

dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, 
pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos 

le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?  
 

Ahora Uds. ven, hay una cuestión de muchos, muchos ministros en este 
mensaje. Están destrozando los campos, y no deberíamos estar haciendo 
eso. Deberíamos decir, miren, no me importa lo que Uds. crean, la palabra 
dice esto. 
 

29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con 
ella el trigo. (Así que escuchen Uds. lo que él dijo). 30 Dejad crecer 

juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a 

los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para 
quemarla; pero recoged el trigo en mi granero. 
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Marcos 4:4 y al sembrar, aconteció que una parte cayó junto al camino, y 

vinieron las aves del cielo y la comieron. 
 

Génesis 1:11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que 

dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla [esté] 
en él, sobre la tierra. Y fue así.  
 

Al examinar estas Escrituras esta mañana, yo quiero que vean que hay tres 
cosas que debemos notar. 
 

# 1) Él está hablando de una semilla que fue sembrada en la tierra, y 
sabemos por definición que una semilla es Vida. Y, por supuesto, si es vida, 

es una naturaleza.  
 

#2) Esta vida que está dentro de la semilla debe surgir en una manifestación 
y producir una expresión de la Vida que yace dentro de ella, y no puede 
expresar nada fuera de lo que la vida es dentro de sí misma. 
 

#3) Al ver esa expresión de vida, Uds. sabrán qué vida es, que es la 
identificación. Es por eso que vivimos santos, para que podamos ser 
identificados, como hijos e hijas de Dios.  
 

Ahora, comencemos mirando el punto # 1). La Semilla que se siembra es 
la Palabra de Dios. 
 

Marcos 4:4 y al sembrar, aconteció que una parte cayó junto al camino, y 

vinieron las aves del cielo y la comieron. 
 

Leemos en Juan 1:1-4 En el principio era el Verbo, (Bueno, ahora Dios es 
la Palabra.) y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 2 Este era en el 
principio con Dios. 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de 
lo que ha sido hecho, fue hecho. 4 En él estaba la vida, y la vida era la luz 

de los hombres 
 

Noten que En Él estaba la Vida, y es por eso que todas las cosas fueron 
hechas por Él. Porque se necesita Vida para producir Vida. Y Él es la 
Palabra. Entonces, esta Vida está en la Palabra. 
 

Leamos la parábola que el Hermano Branham usó en este sermón, La 
palabra hablada es la simiente original.  
 

Yo solo quiero volver a eso. Él usa una parábola de Lucas 8:14 y si Uds. 
tienen la oportunidad, regresen y escuchen el sermón del Hermano 
Branham, La Palabra Hablada es la Simiente Original, porque Uds. saben 
que predicamos 266 mensajes sobre ella y el Hermano Branham predicó 6 
1/2 horas sobre ella y el Hermano Billy Paul me dijo que su papá le dijo, ése 
es el mensaje. Entonces, si Uds. realmente quieren saber cuál es el 
mensaje, vuelvan a ese sermón. 
 

Volvamos a nuestras Biblias a Lucas 8:4-15 ¶ Juntándose una gran 
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multitud, y los que de cada ciudad venían a él, les dijo por parábola: 5 El 

sembrador salió a sembrar su semilla; y mientras sembraba, una parte cayó 
junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. 6 Otra parte 

cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, porque no tenía humedad.  
 

7 Otra parte cayó entre espinos, y los espinos que nacieron juntamente con 
ella, la ahogaron. 8 Y otra parte cayó en buena tierra, y nació y llevó fruto a 

ciento por uno. Hablando estas cosas, decía a gran voz: El que tiene oídos 
para oír, oiga.  
 

9 Y sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Qué significa esta parábola? 
10 Y él dijo: A vosotros os es dado conocer los misterios del reino de Dios; 

pero a los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no 
entiendan. 11 Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 
(Miren, ese es un punto muy importante). 12 Y los de junto al camino son 

los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para 
que no crean y se salven.  
 

13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con 

gozo; pero estos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de 
la prueba se apartan. 14 La que cayó entre espinos, estos son los que oyen, 

pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de 
[la] vida, (¿Qué sucede? La hierba crece y se ahoga. ¿Qué? La planta no 
produce fruto porque está ahogada). y no llevan fruto. 15 Mas la que cayó 
en buena tierra, estos son los que con corazón bueno y recto retienen 
la palabra oída, y dan fruto con perseverancia. 
 

Ahora fíjense que la simiente que fue sembrada es la Palabra de Dios, y 
sin embargo vemos que a menos que esta Palabra o Simiente sea sembrada 
en el lugar apropiado, no producirá Vida.  
 

En 1 Pedro 1:23 leemos esta mañana que la Palabra de Dios no es sólo 
una simiente, sino una simiente incorruptible. Por lo tanto, se llama simiente, 
y, sin embargo, encontramos en 1 Pedro que hay dos tipos de simiente o 
palabras que se siembran. Una palabra corruptible, y una palabra 
incorruptible. Y la evidencia de que hemos recibido una Palabra incorruptible 
en el tipo correcto de suelo, es que viviremos y permaneceremos para 
siempre. Ahora llevemos este pensamiento un paso más allá.  
 

Si Pedro nos está diciendo que hay 2 tipos diferentes de simientes, una que 
es corruptible y la otra que no es corruptible, y si una es llamada la Palabra 
de Dios, entonces la otra debe ser las palabras de alguien, que no es Dios. 
Por lo tanto, si una simiente debe manifestar su vida, entonces una vida 
manifestará atributos, que son eternos mientras que la otra manifestará 
atributos, que ciertamente perecerán.  
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Además, sabemos que el Hijo del Hombre salió sembrando la Semilla de la 
Palabra, y el hombre de negro era Satanás que va detrás de Él con su propia 
versión de la Palabra, que es otro evangelio u otra de naturaleza diferente. 
Entonces, si se siembra una simiente diferente, debe tener una naturaleza 
diferente, porque la ley de la reproducción dice que cada simiente producirá 
según su especie. 
 

Del Mensaje Israel en Egipto 53-0325 104, el Hermano Branham dijo: 
Bueno, ellos dicen: “Yo no necesito que nadie me enseñe. ¡Gloria a Dios, yo 

tengo al Espíritu Santo!” Bueno, entonces el Espíritu Santo estuvo 
equivocado cuando Él dijo que puso maestros en la iglesia. Dios los puso 
en la iglesia como maestros. Eso lo concluye. ¿Por qué pondría Él maestros 
allí, si el Espíritu Santo iba encargarse de toda la enseñanza? ¿Uh? Muy 
bien. ¿Ven? Lo que la gente necesita es bautizarse el cerebro, a parte 
de su cuerpo. Eso es correcto. Muy bien.  
 

Una vez más, en el mensaje Demonología 2 Religiosos 41-78 53-0609 
178 dijo: “En lugar de bautizar su cuerpo, Uds. necesitan bautizar su 
cerebro”. Es cierto. “Uds. no se detienen a pensar las cosas; Uds. ni 
siquiera intentan considerarlo”. 
 

Es como todas estas personas alrededor del mundo y no estoy diciendo de 
nadie en particular, sino que ellos están escuchando el mensaje del Profeta 
una y otra vez, y se convierte en música de fondo. Algunos de ellos 
simplemente lo escuchan en su automóvil, porque es conveniente. 
Entonces, hacen eso y no están obteniendo nada de eso. Es solo un dron. 
 

Deberían estar estudiando esta palabra. Como si hubiéramos recibido 266 
mensajes de uno solo de los sermones del Hermano Branham. Hemos 
tomado 129 hasta ahora, de otro de los sermones del Hermano Branham.  
 

Y en el mensaje, Nombres Blasfemos 62, 22-1 El Hermano Branham dijo: 
La mayor parte de nuestra fe es fe mental. Ya veremos. Si solo ellos están 
escuchando el mensaje como un dron, ni siquiera están llegando tan lejos. 
Una fe mental. 
 

Al oír la Palabra… nos trae a un reconocimiento mental de Dios. Pero si esto 
viene de arriba, oh hermano, si alguna vez le da a esto, hay una fe piadosa 
espiritual. Entonces, ¿qué hace esa fe? Esa fe reconoce únicamente la 
Palabra. No importa lo que alguien más diga, sólo reconoce la Palabra, 
porque En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo 
era Dios. (Y la Palabra todavía es Dios.)  
 

Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros… Y cuando la 

Palabra misma es derramada en nuestra fe, 
 

Ahora escuchen, ¿qué dicen Uds.? ¿Estamos pensando? Ahora, ¿con los 
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espíritus que van a derramarse en su fe? No. Cuando la palabra misma se 
vierte en nuestra fe, nuestra fe mental llega a ser en una revelación 
espiritual. Ven, ¿por qué es tan importante hablar la Palabra? 
 

Uds. ven, por qué es tan importante todos los días, tenemos ciertos 
hermanos con los que compartimos solo citas. 
 

El Profeta nos está preparando, y compartimos ciertas citas, y queremos 
que nuestra fe mental sea impulsada por la Palabra para que se convierta 
en una revelación espiritual.  
 

Capten sus palabras aquí, cuando derramamos la palabra a través de la fe 
mental, tenemos que ser ungidos por Dios. 
 

“Y sobre este fundamento Yo edificaré Mi iglesia” ¿ven?, no sobre un 
concepto mental de unirse a la iglesia, un concepto mental de eso, pero 
sobre la revelación. Cuando esos arroyos de gracia se hayan derramado 
en esa fe mental que Ud. tiene, entonces sobre esto, una revelación 
espiritual: “Yo edificaré Mi Iglesia y las puertas del infierno no pueden 
prevalecer contra Ella”. ¿Ven?  
 

Ahora, al estudiar la ley de la reproducción, el siguiente principio que yo 
quiero resaltar es este... La vida que está dentro de la semilla debe surgir 
en una manifestación y producir una expresión de la Vida que yace dentro 
de ella, y no puede expresar nada fuera de lo que la vida está dentro de sí 
misma. Por lo tanto, cada semilla debe producir según su especie o 
naturaleza.  
 

Ese es un sermón tan hermoso. Y Uds. saben que realmente deberían poner 

eso en rojo porque esa es la Biblia. 
 

E-39 Dios Revelándose Él Mismo En Su Pueblo 50-0813E. La correcta 

actitud mental hacia cualquier promesa de Dios la traerá a cumplimiento. 
¿Creen eso? La Palabra es una Semilla (¿Es eso correcto?) que un 
Sembrador sembró en la tierra. Y toda Simiente producirá de su género. 
Si Uds. necesitan salvación, la Semilla está aquí. Si Ud. necesita sanidad, 
aquí está la Semilla en la Palabra. La Palabra de Dios es una Semilla. 
Póngala en su corazón. No la desentierre cada mañana para ver si ha 
brotado, póngala ahí y déjela ahí. Es asunto de Dios producir la cosecha. 
Ud. sólo déjela ahí; riéguela con fe y alabanzas cada día, agradeciéndole 
a Dios por ello. Muy bien. 
 

E-50 En Tu Palabra 53-1204 Yo no sé cómo voy hacer esto, más en Tu 

Palabra, Señor”. Eso es todo. Tome a Dios en Su Palabra y la Palabra 
hablada de Dios debe… se materializará y producirá lo que ella dice 
exactamente qué hará. Escuchen. La actitud mental correcta hacia 
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cualquier promesa divina de Dios la traerá a cumplimiento. No me importa 
lo que sea.  
 

Si Ud. siembra, si quiere maíz, Ud. siembre maíz, échele agua, y deje 
quieto al maíz. Este producirá maíz. ¿Es cierto? el trigo producirá trigo. 
La promesa de salvación producirá un cristiano. La promesa del Espíritu 
Santo lo traerá para usted. La promesa de la sanidad divina lo sanará a 
usted. Cualquier promesa divina de Dios, y la Biblia dice que la Palabra 
de Dios es una simiente. ¿Es cierto? 
 

Bueno, inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, por el sermón. Yo sé 
que fue muy corto esta mañana, pero Señor, solo hay una cosa con la que 
yo quiero que la gente se vaya y es confiar en Tu Palabra porque Tu Palabra 
producirá exactamente lo que quisiste decir. Y así, Señor, nos 
comprometemos con Tu Palabra y te pedimos que la bendigas. 
 

En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 
 
 
 
 

Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 
Octubre, 2022 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 


